



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jelang Pemilu 2024, Polsek Babakan Polresta Cirebon Rutin Laksanakan Patroli

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Jan 13, 2024 - 16:24



KAB. CIREBON - Menjelang Pemilu Caleg dan Presiden Tahun 2024 Patroli Polsek Babakan Polresta Cirebon giat patroli Kontrol Pos Ronda di wilayah kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon

Babakan - Jumat (12/01/2024) Untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas terutama pada malam hari, di pimpin langsung Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH beserta anggota Polsek Babakan rutin melaksanakan Patroli

dan Binkamling yang di laksanakan pada malam hari.

Kali ini patroli malam diprioritaskan menyambangi Pos ronda untuk memberikan himbauan kepada masyarakat, dan mendengarkan keluhan serta permasalahan yang sedang berkembang ditengah masyarakat. Sekaligus memberikan semangat dan motivasi kepada warga yang sedang melaksanakan tugas ronda malam.

Adapun diantara pos ronda yang disambangi adalah pos ronda Perum Puri Langgeng Rt.004 Rw.010 Desa Babakan Gebang Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon.

Dalam kesempatan ini Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada dan menjaga keamanan lingkungannya masing-masing. Ia juga mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Serta dapat bekerja sama dengan warga untuk mensukseskan pemilu Tahun 2024 dapat berjalan lancar.

Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH juga mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada kelompok warga yang ronda yang tetap eksis melaksanakan ronda. Ia berharap patroli sambang ini bisa menjadi sarana yang efektif dalam rangka membangun kerjasama yang baik dalam mewujudkan sitkamtibmas yang kondusif menjelang Pemilu tahun 2024.

Patroli sambang yang dilakukan oleh Polsek Babakan Polresta Cirebon ini mendapat respon positif dari masyarakat. Mereka berharap patroli sambang ini dapat terus dilaksanakan secara rutin agar keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga.